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La Consulta della Mobilità Ciclistica e della Moderazione del Traffico, in riferimento alla mozione presentata 
dal consigliere CARRETTO in data 30 aprile 2019, e discussa nella II Commissione consiliare permanente del 
21 maggio 2019, avente per oggetto “CANDIDATURA DELLA CITTÀ DI TORINO PER OSPITARE 
EUROVELO 2020”, ritiene proficuo fare le seguenti considerazioni, in parte già espresse durante la II 
Commissione del 21 maggio. 
 
Nella mozione viene riportato un dato con fonte Unioncamere, in cui si evidenzia il trend positivo negli ultimi 
5 anni per quanto riguarda il settore cicloturistico a livello italiano: non siamo a conoscenza di dati analoghi per 
quanto riguarda Torino e il Piemonte, ma riteniamo che il torinese sia una meta molto apprezzata dai 
cicloturisti, e queste considerazioni ci nascono dal fatto che la FIAB (Federazione Italiana Ambiente e Bici) 
abbia scelto per tre edizioni (1998, 2000, 2011) del proprio cicloraduno, la città di Torino (unica città italiana), e 
in particolare l’ultima edizione – quella del 2011 – risulta ancora oggi la più partecipata. 
 
Ricordiamo che al momento la città di Torino è coinvolta con altri progetti europei in ambito ciclistico: la 
piattaforma Improve my City, e il progetto Handshake, e la candidatura ad EuroVelo risulterebbe un segno 
chiaro da parte della città di voler continuare nella direzione della mobilità sostenibile. 
 
Durante la II Commissione del 21 maggio, è emerso che – per ragioni logistiche e di contenimento dei costi – 
sarebbe auspicabile far confluire nello stesso periodo in cui si svolgerà EuroVelo (ottobre/novembre 2020), 
anche altri eventi con tema compatibile. 
A tale proposito, la Consulta suggerisce i seguenti eventi: 
 
-proporre se Cinemambiente potrebbe essere disponibile per una edizione autunnale, con tema incentrato sulla 
mobilità e la bicicletta in particolare 
 
-proporre con le associazioni aderenti alla FIAB del Nord-Ovest, se fosse possibile organizzare il loro 
cicloraduno interregionale in quel periodo, o al limite verso la fine di settembre (solitamente il cicloraduno del 
Nord-Ovest viene svolto a settembre) 
 
-analogamente, proporre con l’associazione Bike Pride, se sia possibile organizzare la loro annuale parata in 
autunno anziché in primavera/estate 
 
-proporre la possibilità di svolgere i seguenti eventi: Vertical Bike, Brompton World Championship, Sunrise 
Bike Ride,  
 
-proporre una fiera delle biciclette usate 
 
-insieme con il museo delle bici del Cecchi Point, o anche con l’associazione Riciclistica settimese, proporre se 
sia possibile organizzare una fiera sui vecchi mestieri della bici, mostrando e/o facendo laboratori su come si 
costruisce una bici, o come si restaurano bici antiche (ad esempio i freni a bacchetta, i vecchi cambi, come si 
restaurano le sellerie, ecc.)  
 

Questo il parere della Consulta, rimaniamo a disposizione per eventuali chiarimenti, e cordialmente salutiamo 
 

Torino, 04/06/2019  
 

  Il Presidente 
  SAMUELE BAVUSO 

 


